
6 de octubre, 2022 Junta de la Mesa Directiva de la Organización de Nuevas Esperanzas

6:00 pm Dando inicio con el llamado a dar inicio a la reunión por parte de la compañera y
Presidente Elizabeth.
6:02 pm Se realizó la aprobación de los minutos de la reunión anterior y no habiendo
oposición alguna, se dieron por aprobados los minutos de la reunión anterior.
6:06 pm Elizabeth nos informó que ella volvió a hacer la llamada telefónica al dueño del
parque, para informarle de que tenemos problemas con los contenedores de basura, ya que
no son de suficiente capacidad y se sobre llenan y tenemos un oso que bacia la basura. Es
peligroso para los residentes del parque, y además tenemos problemas con las calles, ya
que no fueron reparadas adecuadamente y se nos llena de lodo afuera de las puertas de la
entrada a las casas de los residentes debido a que no tienen un desagüe adecuado.
Además, nos informó que el dueño está mandando cartas con cargos de tardanza en los
pagos de la renta. Esta acción, según Liz, no respeta la decisión del juez de que no se
subiría la renta, y mientras está la demanda en disputa no debería de hacerlo porque esa
decisión nos debería de proteger.
6:20 pm Elizabeth dijo que ella le iba llamar a las autoridades correspondientes para
reportar las visitas del oso y el problema con la basura. Ella dijo que le va llamar al Condado
para el asunto de la basura, y le va llamar al Servicio Forestal para el asunto del oso.
6:40 pm Llegamos al acuerdo de que vamos a empezar a documentar a los dueños de las
casas móviles cuando nos presentan quejas con respecto a los problemas que estamos
viviendo en el parque de casas móviles. Vamos a poner las fechas y causas del problema,
para poder rastrear asuntos y si se han reportado al dueño del parque.
7:00 pm Marsha Collins nos informó que consiguió el día 17 de noviembre en la sala del
Cine Majestic para la presentación de la película, “Un Hogar Digno”. Ella dijo que buscará
patrocinadores, buscando alcanzar la meta de los 2000 dólares que nos hacen falta para
completar nuestra colecta de los fondos para la fianza de $25,000 y para otros gastos del
caso.
7:15 pm Alex Wilson nos informó que ya logró hacer la lista de los nombres en los títulos de
las casas móviles y cuantos años tienen las casas. Él dijo que están tratando de completar
la lista con los nombres de los voluntarios y que también están tratando de completar la lista
de las personas que han participado en nuestra colecta como donadores para la fianza, ya
sea a través de la pagina de Patronicity, o a través de dinero en efectivo o por donaciones
de cheques.
7:30 pm Callie hizo el llamado para terminar la reunión, y Harry secundo la moción. Con
esto, se dió por terminada la reunión.


